

Melihat 9 Pelajar Papua Yang Bersekolah di SMKN Winongan



Senin, 26 Agustus 2019

Sembilan pelajar Papua bersekolah di SMKN Winongan, Pasuruan, Jawa Timur, sebagai bagian dari program Afirmasi Pendidikan Menengah (ADEM). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Papua dan Papua Barat dengan menempatkan

pelajar di sekolah-sekolah di Jawa. Liza Riska Yambe, salah satu pelajar Papua, mengatakan bahwa ia merasa diterima dengan baik oleh teman-teman sekolahnya dan warga Winongan. Ia menikmati kehidupan di Winongan, termasuk makanan khas Jawa Timur seperti rawon dan pecel. Liza dan teman-temannya menekankan pentingnya persatuan dan menolak isu rasisme. Mereka ingin masyarakat Indonesia tetap aman dan maju dengan menghindari perbedaan dan menjaga persatuan. Kepala SMKN Winongan, Evi Rustiana, mengatakan bahwa program ADEM telah berjalan selama 7 tahun di sekolahnya, dan hubungan antara pelajar Papua dan pelajar lainnya sangat baik. Ia menegaskan bahwa semua pelajar Papua mendapatkan hak dan perlakuan yang sama, termasuk dalam urusan keagamaan dan kegiatan ekstrakurikuler.

Walaupun awalnya ada sedikit kesulitan dalam hal bahasa dan kebiasaan, para pelajar Papua dengan cepat beradaptasi dengan budaya masyarakat Pasuruan. Evi mengatakan bahwa mereka telah menjadi bagian dari keluarga besar SMKN Winongan dan bahkan beberapa di antaranya berprestasi di bidang olahraga. Sekolah juga memfasilitasi kebutuhan keagamaan pelajar Papua dengan mengantar mereka ke gereja setiap Selasa dan Minggu.

Hubungan yang baik antara pelajar Papua dan pelajar lain di SMKN Winongan menunjukkan bahwa toleransi dan persatuan dapat terwujud dalam keberagaman. Program ADEM berhasil menciptakan lingkungan yang inklusif dan mendukung bagi pelajar Papua untuk belajar dan berkembang. Keberhasilan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi sekolah-sekolah lain di Indonesia untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan setara bagi semua pelajar.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.